

長瀬町立長瀬第二小学校学校だより

ひのくち

令和4年11月1日・No.8



彩の国教育の日・教育週間

長瀬町立長瀬第二小学校長 神田 卓也

木々の葉の色が、赤や黄色に変わり始めました。長瀬の美しい紅葉が楽しみです。

今年の運動会は、10月22日(土)に延期いたしましたが、多くの皆様にご来校いただき、開催することができました。皆様のご協力・子供たちへの応援、ありがとうございました。子供たちは、自分の力と練習の成果を発揮することができました。

さて、埼玉県では、教育に対する関心と理解を一層深める機会として、毎年11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。また、教育の日を含む、教育週間には、家庭、学校、地域社会の連携のもとに、教育に関する様々な取組を推進しています。

長瀬第二小学校も、教育の日に関わり、様々な取組を行います。10月31日(月)から11月4日(金)を学校公開日とし、子供たちの普段の授業や学校生活の様子をご覧ください。また、11月には、子どもまつり、体力テスト、重機体験、6年生の秩父地区音楽会出場、音楽鑑賞会、授業参観、持久走大会等、様々な行事や体験活動を予定しています。

文部科学省は、体験活動について、次のように述べています。「体験活動は、豊かな人間性、自ら学び、自ら考える力などの生きる力の基盤、子どもの成長の糧としての役割が期待されている。つまり、思考や実践の出発点あるいは基盤として、あるいは、思考や知識を働かせ、実践して、よりよい生活を創り出していくために体験が必要であるとされている。」

【出典：文部科学省HP】

長瀬第二小学校では、授業・行事・体験活動等を通して、子供たちの生きる力を育成してまいります。今後も、保護者・地域の皆様のご協力をお願いいたします。

～収穫の秋～

学校応援団の染野さん・櫻井さんのご指導のもと、10月17日(月)、1・2年生が里芋の収穫体験をし、10月20日(木)、5年生が稲刈り体験をしました。

収穫した里芋は、児童が各家庭に持ち帰りました。稲は乾燥させた後、地域の方のご協力でご飯にいただき、家庭科の調理実習等で美味しいご飯を炊く予定です。収穫の秋となりました。



【1・2年 里芋掘り体験】 【5年 稲刈り体験】

11月の生活目標	本をたくさん読みます。
<ul style="list-style-type: none"> ・1日15分以上読書を読みます。 ・よい姿勢で学習します。 	
11月の行事予定	
1日(火) 彩の国教育の日、彩の国教育週間(～7日)、 学校公開②、学校運営協議会 2日(水) 学校公開③、体力テスト 3日(木) 文化の日 4日(金) 学校公開④、 5日(土) 土曜授業日、子どもまつり(公開なし) 特別日課5時間、一斉下校14:00 7日(月) 一斉下校14:50 8日(火) 音楽朝会・重機体験 9日(水) スマイルあいさつ、P登校指導 10日(木) 特別日課7時間、委員会、 あいさつ声かけ運動、スマイルあいさつ 11日(金) 秩父地区音楽会(6年生が出演) 14日(月) 県民の日 16日(水) 縦割り班遊び 17日(木) 特別日課7時間、クラブ	18日(金) 文化芸術事業音楽鑑賞会 19日(土) PTA資源回収、PTA中央役員会 21日(月) 一斉下校14:50 22日(火) 5時間授業、児童集会(図書委員会) 持久走大会、授業参観・懇談会(全学年) 23日(水) 勤労感謝の日 24日(木) 特別日課6時間、教育相談日 25日(金) 持久走大会予備日 28日(月) 読み聞かせ、一斉下校14:50 29日(火) 朝会(人権講話)、校内人権月間(～12/23) 30日(水) 租税教室(6年生) ※既にお便りにてお知らせしましたが、彩の国教育週間における学校公開(10/31・11/1・2・4)は、2校時～4校時にフリー参観となります。11/5につきましては、学校公開は行わず、子どもまつりは児童・職員のみで行わせて頂きます。ご了承ください。

行事の秋 イベントの秋

5・6年生 仲よし体育祭 ～10月6日～

今年は皆野町スポーツ公園で皆野町・長瀬町の全小学校が集まって行いました。これまでの練習の成果を発揮し、一人一人が自分のベストを尽くすことができました。



1・2年生校外学習 ～宝登山小動物園 10月13日～

宝登山は自分の足で登りました。1・2年生にとっては長い道のりでしたが、あきらめずに登り切りました。宝登山小動物園では、楽しく動物をみました。



3・4年生校外学習 ～浦山ダム・秩父クリーンセンター・秩父消防本部 10月14日～

浦山ダム・秩父クリーンセンター・秩父消防本部を見学しました。人々の暮らしを守るための施設とそこで働く人の仕事についての理解を深めることができました。



～第2回 PTA 資源回収～

5月28日の第1回 PTA 資源回収では、地域・家庭の皆様のご支援・ご協力ありがとうございました。以下の予定で、次回の資源回収を計画しております。ご多用の所申し訳ありませんが、ご支援・ご協力よろしくお願い致します。

11月19日(土)9:00～10:30 長瀬第二小学校校庭【雨天決行】

回収品:紙類(新聞、雑誌、本、段ボール、牛乳パック)、アルミ缶

※今回もスチール缶、ビン、布類の回収は行いません





令和4年度 運動会

ご協力ありがとうございました

当初の予定より1ヶ月ほど延期となりましたが、10月22日（土）、長瀬第二小学校運動会を無事に実施することができました。子供たちは、練習の段階から、楽しみながら、一生懸命頑張っていました。当日は練習の成果を十分に発揮し、演技・競技に取り組むことができました。全ての種目をやり終えた子供たちの表情は、できることを精一杯頑張った達成感・充実感に満ちていました。



5年



3年



2年



1年



4年



6年

50m! 80m! 100m! 全力で走ったよ!



1~3年
ぐにゃぐにゃたいふ〜ん!

1・2年
紅白玉入れドラえもん



3・4年
アスレチックレース



4~6年
いけいけ大玉リレー



3・4年
アスレチックレース



5・6年
7ボールリレー



1～3年
ジャンボリ・ミッキー・レッツダンス



6年
うれしはずかしワン・ツー



4～6年
ひらめけフラッグ！栄光の架け橋



全校全カリレー

全校大玉送り
つなごうみんなの力



秩父音頭

